

Forums pour les joueurs

## j arrete tout!!!!!!

Par Profil supprimé Posté le 31/03/2015 à 10h00

bonjour j ai pris une décision je me suis auto-exclu de tout les sites de paris

il fallait que je mette un terme a tout ça j ai commencé a jouer a 26 ans poker pmu paris forcement cela m a endetté en décembre nous avons du vendre notre maison pour prendre un nouveau départ surtout financièrement j ai un peu recommencé surtout les paris sportifs mais cela a suffit a me remettre dedans en tout cas maintenant j ai un salaire de retard j ai dit stop car c est vrai au lieu de passer du temps avec ma femme et mes enfants je le passais devant un match ou a étudier les pronos je ne veux pas que ça redevienne comme avant donc j ai décidé d arrêter je me suis rendu compte que j avais un problème trop envie de gains l adrénaline enfin je vous remercie de me donner votre avis

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 01/06/2015 à 10h00

tu as raison faut tout arrêter

anonymous - 15/06/2015 à 10h00

T'as déjà perdu t'as maison, ... continuer serait aussi risquer de perdre ta femme et tes enfants. Tout cela pour jouer ?

Gagner de l'argent n'est pas finalement ce qui te plait, c'est surtout l'adrénaline et le plaisir de jouer. La vraie vie est souvent moins plaisante mais vaut plus la peine que tu t'y intéresse. Passe du temps avec ta femme et tes enfants, fait de nouvelles choses avec eux et pour toi. A mon avis c'est pas si facile que ça, mais tu vas vite remonter la pente et goûter de nouveaux plaisirs !

Bonne chance !